

letzung eingegangener vertraglicher oder anderweitiger Verpflichtungen, wie der Mißbrauch des Reise- und Besucherverkehrs, die Ausnutzung des Status diplomatischer Einrichtungen oder akkreditierter Korrespondenten sowie die Einmischung in die inneren Angelegenheiten der DDR und die mißbräuchliche Nutzung solcher Möglichkeiten, wie die der Kirchen und Religionsgemeinschaften, überzeugend und unwiderlegbar herauszuarbeiten sind.

Die Ergebnisse der politisch-operativen Untersuchungsarbeit sind unter Berücksichtigung der Aufgabenstellungen zur Sicherung und Unterstützung der Jugendpolitik sowie der aktuellen Angriffsrichtungen des Gegners stets sachbezogen zur weiteren Qualifizierung der vorbeugenden Verhinderung, Aufdeckung und Bekämpfung der Versuche des Gegners zum subversiven Mißbrauch Jugendlicher auszuwerten und zu verallgemeinern. Dabei sind insbesondere weiterführende Erkenntnisse zur möglichst schadensverhütenden und die gesellschaftsgemäße Entwicklung Jugendlicher fördernde Verhinderung und Bekämpfung der subversiven Angriffe des Gegners herauszuarbeiten.

Die Möglichkeiten der Untersuchungsarbeit sind umfassend zu nutzen, um die Verwirklichung der Versuche des Gegners zum subversiven Mißbrauch Jugendlicher sowie die Entwicklung von Fehlverhaltensweisen Jugendlicher und das Entstehen von staatsfeindlichen und anderen kriminellen Handlungen Jugendlicher begünstigende Bedingungen im Zusammenwirken mit den zuständigen staatlichen und gesellschaftlichen Einrichtungen und Organen zu beseitigen.

Um diese Aufgabenstellungen unter den gegenwärtigen und zukünftigen Lagebedingungen mit den erforderlichen gesamtgesellschaftlichen Ergebnissen zu realisieren, sind die vom Minister für Staatssicherheit gestellten Forderungen hinsichtlich der Qualifizierung der politisch-operativen Arbeit in allen Verantwortungsbereichen zur Bekämpfung der Bestrebungen